
令和５年度第１回高齢者保健福祉介護保険計画策定委員会 会議録 
  

 

１ 開催日時 令和５年８月７日（月） 午後６時２５分開会、午後６時５５分閉会 

 

２ 開催場所 北斗市役所 大会議室 

 

３ 出席者 （策定委員会委員） 

        椎木 衛  （しいき循環器内科医院院長） 

        鈴木 均史 （ホワイト歯科クリニック院長） 

        三上 裕子 （社会福祉法人社会福祉協議会会長） 

        米田 智子 （ケアハウスはまなすの里施設長） 

        加藤 秀隆 （特別養護老人ホーム美ヶ丘敬楽荘） 

        池田 德顯 （有限会社ケア・アンド・ハート代表取締役） 

        田中 幸憲 （北斗市民生委員児童委員連合会会長） 

        大折 伸明 （北斗市町会連合会会長） 

        山内 登喜男（北斗市町会連合会副会長） 

      （北斗市） 

        北斗市長 池田 達雄 ※委嘱状交付、挨拶、諮問書交付後退席。 

        民生部長 深田 健一 

        民生部保健福祉課長 田中 宏 

        民生部保健福祉課高齢者・介護保険係長 対馬 茂 

        民生部保健福祉課高齢者・介護保険係主事 畠山 比呂 

 

４ 欠席者 （策定委員会委員） 

        久保田 裕哉（海老沢医院院長） 

 

５ 議 題  議案第１号 第９期計画作成に係る基本的事項について 

       議案第２号 アンケート調査等について 

       議案第３号 今後の日程について 

 

６ 会議録  別紙のとおり 

  



会議録 

 会 議 次 第       発 言 者            発 言 要 旨                  

 

１ 開  会 

(18:25) 

 

 

 

 

 

２ 委嘱状交付 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市長挨拶  

 

４ 委員長、副委

員長の選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 諮問 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 委員紹介 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

田中課長 

 

 

 

田中委員 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 定刻より前ですが、皆さんおそろいのようですので、始めさせていただきます。 

 ただ今から、第１回北斗市高齢者保健福祉介護計画策定委員会を開会いたしま

す。私、保健福祉課長の田中と申します。本日はお暑い中、そして夜分のお忙し

い時間にもかかわらずお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。本

日は６０分程度で協議していただく予定でございますのでご協力の程よろしくお

願いいたします。 

 

 本日は委員１０名のうち、海老沢医院院長の久保田委員より急遽欠席する旨連

絡がありましたので、９名出席されております。 

 それでは、北斗市高齢者保健福祉介護計画策定委員会委員の委嘱状の交付を行

います。 

（市長から９名の委員へ委嘱状交付） 

本日欠席された久保田委員には後日、事務局より委嘱状を交付いたします。 

 

 続きまして、池田市長よりご挨拶申し上げます。 

 

（市長挨拶） 

 

 策定委員会条例でこの委員会では委員長及び副委員長を置くことになっており

ますが、その選出方法は、委員の互選となっております。どなたかご推薦があり

ましたら発言願います。 

 

 事務局に一任する。 

 

 事務局に一任という声がありましたので、こちらで決めさせていただいてよろ

しいでしょうか？ それでは委員長にしいき内科循環器科医院院長の椎木委員、

副委員長に美ケ丘敬楽荘施設長の加藤委員にお願いしたいと思いますが、皆さん

いかがでしょうか？ 

 

（異議なしの声） 

 

 それでは、委員長はしいき内科循環器科医院院長の椎木委員、副委員長は美ケ

丘敬楽荘施設長の加藤委員にお願いいたします。 

 

 議事に入るまでに、市より諮問書を交付いたします。 

（市長から椎木委員長へ諮問書の交付） 

 

ありがとうございました。 

市長は、他の公務がございますので、ここで退席いたしますので、ご了承願いま

す。 

 

（市長退席） 

 

 次に、今回の委員の紹介をいたします。北斗市高齢者保健福祉介護計画策定委



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 事務局紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会長挨拶） 

 

８ 議   事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

椎木委員長 

 

椎木委員長 

 

 

 

対馬係長 

 

椎木委員長 

 

 

 

椎木委員長 

 

 

対馬係長 

 

椎木委員長 

 

 

 

椎木委員長 

 

 

対馬係長 

 

員会委員名簿の上から順に紹介します。 

はじめに、しいき循環器内科医院院長の椎木委員です。 

 続いて、ホワイト歯科医院院長の鈴木委員です。 

 続いて、北斗市社会福祉協議会会長の三上委員です。 

 続いて、ケアハウスはまなすの里施設長の米田（まいだ）委員です。 

 続いて、特別養護老人ホーム敬楽荘施設長の加藤委員です。 

 続いて、(有)ケアアンドハート代表取締役の池田委員です。 

  続いて、北斗市民生委員児童委員連合会会長の田中委員です。 

 続いて、北斗市町会連合会会長の大折委員です。 

  続いて、北斗市町会連合会副会長の山内委員です。 

 

次に事務局を紹介させていただきます。 

 民生部長の深田です。 

 高齢者・介護保険係長の対馬です。 

 高齢者・介護保険係主事の畠山です。 

 最後に保健福祉課長の田中です。 

 皆様今後ともよろしくお願いします。 

 

 それでは、次第８からの議事の進行につきましては、委員長にお願いしたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

  

 （簡単なあいさつ） 

 

 それでは、議案第１号から会議次第に沿って進めさせていただきます。 

 始めに、議案第１号第９期計画作成に係る基本的事項についてです。 

 事務局から説明願います。 

 

（議案第１号 説明） 

 

  ただ今の説明について、何か質疑等ございますか？  

 

（委員から質疑がある場合、発言をいただく） 

 

 それでは、次に議案第２号 アンケート調査についてです。 

事務局より説明願います。 

 

（議案第２号 説明） 

  

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

（委員から質疑がある場合、発言をいただく） 

 

 それでは、議案第３号 今後の日程についてです。 

事務局より説明願います。 

 

（議案第３号 説明） 

  



 

 

 

        

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 閉  会 

 

椎木委員長 

 

 

 

椎木委員長 

 

 

加藤委員 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

椎木委員長 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

（委員から質疑がある場合、発言をいただく） 

 

 これで、本日の予定議事は、終了いたしましたが、各委員から他に何かござい

ますか。 

 

 先ほど質問すればよかったですが、アンケートのうち、介護サービス事業参入

意向調査ですが、こちらを書いて出せば、計画に載せてもらえるということでし

ょうか。 

 

 質問にお答えします。 

 あくまで参考とするものです。希望があったとしても、そのまま反映するとい

うわけではなく、サービス量等を検討にして市で判断することになります。アン

ケートには率直に書いていただければと思います。 

  

他に質問ありませんか 

 

 それでは、これをもちまして第１回策定委員会を終了させていただき、進行を

事務局にお返ししたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。 

 次回の委員会は、先ほど事務局から説明いたしましたとおり１１月に開催する

予定です。今回同様ご協議をお願いしたいと考えておりますので、ご協力をお願

いいたします。本日は長時間にわたりご審議いただき、ありがとうございました

。 

お帰りの際は交通事故等にお気をつけてお帰りください。 

 


